

AGRICULTURA LOS VOLÚMENES MÁXIMOS DE PRÉSTAMOS SERÁN DE 3.750 MILLONES



La medida servirá para el desarrollo, la promoción y la modernización de los aceites.

Créditos por 5.000 millones al aceite

El Ministerio de Agricultura los dirige a las industrias extractoras, refinerías y envasadoras de aceite de orujo de aceituna

EL DÍA
CUENCA. EFE

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) ha establecido una línea de crédito por 5.000 millones de pesetas, en préstamos bonificados, dirigida a las industrias extractoras, refinerías y envasadoras de aceite de orujo de aceituna.

Agricultura recuerda, en un comunicado de prensa, que esta medida de apoyo se enmarca en el convenio de colaboración suscrito, el pasado día 24 de octubre, entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el sector de aceite de orujo, para el desarrollo, la promoción, la modernización y la competitividad de los aceites de oliva y especialmente el de aceite de orujo que se produce en el país.

En el comunicado se detalla

que los créditos blandos tendrán un periodo de amortización de un año e informa de que servirán para financiar la adaptación de las industrias a la reglamentación y asegurar el normal funcionamiento de las almazaras olivícolas en la campaña 2001-2002.

• Esta medida de apoyo se enmarca en el convenio de colaboración suscrito con el sector del aceite de orujo

Añade que los volúmenes máximos de préstamos para los distintos sectores serán de 3.750 millones de pesetas para las industrias extractoras, 750 millones para las refinerías y 500 millones para las envasadoras.

Agricultura apunta que el tipo de interés en la cesión del Instituto Oficial de Crédito (ICO) a las entidades financieras colaboradoras será fijo, y se corresponderá con el tipo de referencia ICO, aplicado en su línea de mediación para operaciones de un año.

• Los créditos blandos tendrán un periodo de amortización y se usarán para adaptar las industrias

Informa de que este tipo será bonificado por el MAPA hasta tres puntos porcentuales, e indica, asimismo, que ha previsto bonificaciones para los avales que conceda la Sociedad Estatal de Caución Agraria (SAECA).

Opinión

Puntualización al alcalde de Villanueva de La Jara

José Antonio Fernández, alcalde de Casasimarro

El Centro de Salud de Casasimarro está de nuevo abierto desde ayer día 17. Ahora que ya está resuelto el asunto quiero manifestar lo siguiente:

En primer lugar, quiero agradecerle al alcalde de Villanueva de la Jara su buena disposición a la hora de colaborar en la búsqueda de soluciones de la zona de salud de Casasimarro, es lo que desde siempre venimos haciendo todos los alcaldes, trabajar para nuestros pueblos.

En segundo lugar, recordarle al alcalde de Villanueva de la Jara que asume competencias que no le corresponden, porque quien debe decir a los ciudadanos dónde se va a pasar consulta no es él, sino Insalud. Claro que como el Insalud no da la cara, necesita de portavoces.

No somos los alcaldes los responsables ni de la construcción ni del mantenimiento de los centros de salud. Otra cosa es que el Insalud

se niegue a asumir sus responsabilidades. Asimismo, quiero decirle al alcalde de La Jara que seguro que tiene suficientes asuntos en su pueblo como para que además pretenda resolver los que hay en los demás pueblos. Por lo tanto, zapatero a tus zapatos.

Tercero, el alcalde de Casasimarro ha estado buscando soluciones desde el primer momento. Por cierto, que todavía estoy esperando que el director provincial del Insalud se digne a llamarme por teléfono y explicarme la situación producida.

Fui yo quien dispuso que la consulta se podía pasar en el Centro Social Polivalente y no el Insalud, ello ocurrió el día 14 por la mañana. El día 15 llamé al gerente de primaria, puesto que tampoco se había puesto en contacto conmigo y le manifesté la deficiente actuación de la empresa que tienen contratada para la desratización de los centros de salud, porque nadie se explica que pongan veneno en los falsos techos y luego no se

ocupen de retirar los cadáveres de las ratas.

Cuarto. En septiembre del año 2000 mantuvimos una reunión en el centro de salud entre el Ayuntamiento, el Insalud y el equipo de atención primaria, donde se pidió una reforma en el edificio, una ambulancia, un dentista y un pediatra. Nos dieron buenas palabras, posteriormente he mantenido otras dos reuniones con el director del Insalud, más buenas palabras. Han pasado casi dos años y todo se ha quedado en palabras.

Quinto. El Ayuntamiento de Casasimarro ha estado y está dispuesto a colaborar en el mantenimiento del Centro de Salud a pesar de que no es de nuestra competencia. Los trabajadores del centro habián solicitado varias veces al

Insalud estas necesidades y no recibiendo ninguna solución, decidieron mantener unas conversaciones con

el concejal de sanidad de este ayuntamiento, por lo que el ayuntamiento accedió a lo siguiente:

Comprar sofás para que el equipo de atención primaria del centro de salud esté cómodo, ya que los que usaban estaban en un estado pésimo. Comprar mosquiteras para las ventanas, al igual que unos ventiladores por el exceso de calor.

Por último, tenga el alcalde de Villanueva de la Jara, así como el resto de ciudadanos de la zona de salud de Casasimarro, la seguridad de que vamos a continuar pidiendo las mejoras que creemos que nos corresponden.

Que vamos a seguir luchando por conseguir un centro de salud nuevo, ése que rechazan con sus votos los diputados del Partido Popular en el Congreso de los Diputados y en el Senado, ese centro de salud nuevo que vamos a construir si las competencias sanitarias pasan a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

INTERMÓN OXFAM le invita a la conferencia:

Construir un futuro tras la guerra

William Antonio Rodríguez, promotor de paz, Centro de Estudios Internacionales (CEI) de Nicaragua.

Testigo de la guerra y sus consecuencias, nos acerca a la realidad de los conflictos y al trabajo que INTERMÓN OXFAM realiza en Nicaragua.

Teléfono de información: 902 330 331

CUENCA

Lunes, 19 de noviembre, 19 h.
Caja de Castilla la Mancha
Salón de Actos
Parque de San Julián

Con la colaboración de:
JUNTA CASTILLA LA MANCHA



Intermón
Oxfam